

更新日 2022年2月2日

当社子会社における新型コロナウイルス感染者の発生について

クリテックサービス株式会社（本社：大阪市中央区、社長：土野 淳）は、1月31日に当社子会社であるサンエイ工業株式会社（本社：岩手県北上市）の本社に勤務する従業員2名が、新型コロナウイルスのPCR検査で陽性であることが判明しましたのでお知らせいたします。

勤務する従業員2名のうち1名は、1月26日にPCR検査を受診し、31日に陽性であることが確認され、もう1名は28日にPCR検査を受診し、31日に陽性であることが確認されました。両従業員は保健所の指示に従い、現在自宅療養中です。

なお、保健所より両従業員との濃厚接触者はいないと判断されております。また、両従業員の勤務エリアおよび共有部において消毒を実施済みです。

当社では新型コロナウイルス感染の拡大を受けて、対面機会の抑制などの感染予防・拡大防止策に取り組んでまいりました。今後も地域住民の皆様、お客様、お取引先様をはじめとするステークホルダー、従業員および家族の安全確保を最優先に考え、政府の方針や行動計画に基づき、引き続き感染予防・感染拡大防止に取り組んでまいります。